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Nun, das mag auch daran liegen dass der Sendrak kaum von internationaler Bedeutung für die
Schifffahrt ist. die ganz großen Schiffe können hier ohnehin nicht anlegen. Und in somanischen
Zeiten war Sunnbay der zentrale Hafen, Die Underberger Binnenschiffahrt war von geringerer
Bedeutung. Das lässt sich in Krisenzeiten nicht per Kopfdruck ändern.

Wie steht es um die pottische Schifffahrt?
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